

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Clap de fin pour le premier championnat de karting de Niterra

Le Plessis-Robinson, 28.11.2023

Le 28 octobre dernier, la grande finale du championnat de karting, organisé par Niterra pour ses partenaires de la région EMEA, a été remportée par l'italien Michael Capone. Lancé en avril, ce tournois a vu s'affronter les clients de l'équipementier, spécialisés en recharge automobile, du Moyen-Orient, de la France, de l'Italie, de la Grèce et de la Turquie. Après des phases de sélection régionales, 3 participants de chaque zone ont concouru lors de la finale qui s'est tenue au Speed Kart Track à Athènes.

« Organisé pour nous permettre de renforcer nos liens avec nos clients et partenaires tout en fédérant autour des marques NTK et NGK, ce championnat était surtout une belle occasion de les remercier pour leur fidélité au Groupe Niterra, » rappelle **Marjorie Mezghiche, Responsable Marketing chez Niterra France**. « Nous aurions aimé voir un français soulever la coupe lors de la finale mais ça n'aurait été qu'un plus après les bons moments que nous avons partagé avec les participants au printemps. Merci à tous pour leur engagement, que nous continuerons à saluer en développant et fournissant des produits de haute qualité. »

Souvent considéré comme la « porte d'entrée » du sport automobile, le karting est en effet moins puissant qu'une voiture de course de Formule 1 tout en nécessitant des compétences similaires. Le pilote doit maîtriser la tenue générale du véhicule en alliant contrôle du moteur et de la traction des pneus sur des parcours sinuieux et difficiles. Après avoir fait leurs preuves en se qualifiant lors des sélections, les 15 finalistes de cette première édition ont été accueillis fin octobre par Niterra à Athènes pour un week-end au cœur de la capitale grecque.



À leur arrivée sur le circuit Speed Kart Track, ils ont pu redécouvrir l'étendu des gammes des marques NGK, leader en pièces d'allumage, et NTK, spécialiste en capteurs, avant de passer aux choses sérieuses. Après un premier tour de piste pour déterminer leurs positions de départ, les concurrents se sont élancés pour une finale de haut niveau. Avec leurs 390 cm<sup>3</sup> et leurs 15 chevaux, les karts de la marque ont rapidement parcouru les 780 mètres du circuit sous le ciel bleu de la mer Égée. Pour les spectateurs qui

n'ont pas eu la chance de faire le déplacement, les moments forts de la course ont été rediffusés sur la chaîne YouTube de Niterra et via ses réseaux sociaux.

À l'issu d'une course serrée, c'est l'Italien Michael Capone qui a franchi la ligne d'arrivée en premier, suivi de près par un Grec et un compatriote Italien arrivés respectivement en deuxième et troisième position. Jeune papa de 34 ans et mécanicien de profession à Lecce en Italie, Michael est également un passionné de karting amateur qui participe à des compétitions depuis l'âge de 13 ans. Malgré cette longue expérience, le vainqueur a tout de même trouvé lors de ce championnat des adversaires de taille sur un circuit challengeant.

*« La piste d'Athènes était un vrai défi. Elle comprend plus de virages que ce à quoi je suis habitué sur mon circuit local. J'ai dû m'adapter rapidement, mais c'est ce qui fait la beauté de ce sport. Cette victoire est un rêve devenu réalité pour moi qui suis fan de sports mécaniques de toutes sortes ! »*

Après cette première journée riche en émotions, les participants ont poursuivi le week-end avec une visite du Musée de l'automobile hellénique, qui abrite une collection unique de voitures de route et de course retracant plus de 100 ans d'histoire, et la découverte de la célèbre Acropole qui surplombe la ville.

## À propos de Niterra

**Dans le monde :** Niterra (anciennement NGK SPARK PLUG) est l'un des principaux fournisseurs de céramiques automobiles et techniques. Avec son siège social basé à Nagoya, au Japon, la société possède des réseaux de vente et des sites de production dans le monde entier. Une partie de son activité est dédiée à l'allumage et à l'électronique automobile et fournit à ses clients des pièces de qualité OE à travers le monde. Depuis quelques années, l'entreprise fait évoluer son organisation et axe davantage son portefeuille d'activités vers la durabilité. Quatre domaines d'activité ont ainsi été identifiés : Mobilité, Médical, Environnement & Energie et Communications. Avec environ 16 200 employés, les activités automobiles et céramiques techniques de l'entreprise génèrent un chiffre d'affaires annuel total d'environ 4,33 milliards d'euros dans le monde. Les ventes EMEA de Niterra représentent 23 % de ce chiffre d'affaires mondial.

**Aftermarket EMEA :** Depuis que Niterra a étendu son offre à l'automobile en complément du secteur des 2 roues en 1970, l'entreprise a connu une croissance significative sur le marché de l'Aftermarket. L'équipementier est reconnu pour son engagement exceptionnel en faveur de la qualité, la technologie, la recherche et le développement. Le portefeuille de produits de sa marque NGK Ignition Parts comprend des bougies d'allumage, des bougies de préchauffage, des bobines d'allumage, des faisceaux d'allumage et des capuchons. Sa marque NTK Vehicle Electronics propose quant à elle des sondes lambda, des capteurs de température de gaz d'échappement (EGTS), des vannes EGR, des capteurs de pression des gaz d'échappement et de pression différentielle (EDPS), des débitmètres d'air (MAF) et des capteurs de pression (MAP) ainsi que des capteurs de vitesse et position moteur. Depuis son siège régional à Ratingen, en Allemagne, Niterra couvre le marché de la recharge des zones Europe, Moyen-Orient et Afrique. Dans la région EMEA, l'entreprise compte six filiales et environ 800 employés.

Pour plus d'information, visitez : [www.ngkntk.com](http://www.ngkntk.com)

